



Vol.7

◆地域の皆様と所沢ロイヤル病院を結ぶ広報誌

はなみずき



発行 所沢ロイヤル病院 広報委員会
〒359-1152 埼玉県所沢市大字北野三丁目1番地11
医療法人啓仁会 所沢ロイヤル病院
TEL: 04(2949) 3385 FAX: 04(2949) 7872
ホームページアドレス <http://www.tl-wam.or.jp>

平成18年10月1日発行

<病院理念>私たちは安全で良質な医療、心のこもった看護・介護、地域社会との連携を目指します。

病院機能評価の認定を受けて



所沢ロイヤル病院
院長 大久保清一郎

本年4月の医療制度改革法の成立の結果、高齢者医療、特に療養型病院への影響は多大なものになりました。すでにご承知の通り、介護療養病床13万床は平成23年までに全廃となり、医療療養病床25万床も15万床へ削減されることになりました。療養病床全体で見ると、実にその6割がなくなります。

しかし、これからの中高齢化社会の中、国民の療養型病院への期待度は、これまで以上に高まるものと思われます。医療依存度の高い患者様に対する、より決めの細かい、より生活の質の向上をめざす医療、介護を提供できる病院の構築が必要と思われます。

これまでも、所沢ロイヤル病院は信頼される病院作りに邁進してきましたが、更なる質の向上をめざし、内部での改善努力だけでなく、第三者機関からのチェックを受けることを決意し、昨年12月に『日本医療機能評価機構』の病院機能評価を受審いたしました。

その結果、平成18年7月24日付で病院機能評価の認定をいただきました。

この機関の設立趣旨は、「国民の医療に対する信頼をゆるぎないものとし、その質の向上を図るために、病院を始めとする医療機関の学術的観点から中立的立場で評価し、その結果明らかになった問題点の改善を支援する第三者機関として」設立され、すでにこの6月までに全国で2097病院(全9077病院中)が認定されております。

この認定を受け、これからも患者様、ご家族様、地域の皆様から信頼され、安心して療養生活をお過ごしいただけるよう、よりいっそうの良質の医療と、心のこもった看護・介護のご提供を心がけていきますので、今後ともよろしくお願ひいたします。

New!! Childcare room



Childcare room

いちご保育室



リフォームしました！

いちご保育室がリフォームされ、とってもきれいになりました！
ご存知、当保育室はワムタウンに勤務している職員の方が、就業中・産育休中にお子さんを預ける託児施設。大事なお子さんを土日祝祭日を含め24時間安心して預けられる、働くお母さんには心強い施設です。現在、保育士有資格者6人で約20名のお子さんをお預かりしており、お母さんに代わってひとりひとり大事に、丁寧に対応しています。

産休明けからお預かりし、室内では年齢別で分けていないため、小さいお子さんは年上のお子さんから色々なことを学び、小さいうちからさまざまなことが一人でできるようになります。また周囲が緑に囲まれているため、自然を身近で学ぶことも自慢。
そして何よりも、今回のリフォームにより部屋の内装が広く明るく、優しくなりました。

子供たちが元気いっぱいのいちご保育室、ぜひ一度遊びに来て下さい。



四季折々の花

コスモス(Cosmos)はキク科コスモス属の一年草。秋桜、オオハルシャギクとも言う。秋には桃色・白・赤などの花を咲かせるが、品種改良により黄色・オレンジなどの色も作り出されている。

原産地はメキシコの高原地帯。18世紀末にスペインマドリードの植物園に送られ、コスモスと名づけられた。

健康ワンポイント アドバイス



アドバイス

最近話題のジェネリック医薬品とは一体どのようなものなのか？今回はそんな疑問にお答えしたいと思います。

Q1. ジェネリック医薬品とは？

A1. 医薬品メーカーが開発した新薬（先発医薬品）の特許期間（20～25年）が過ぎた後、同じ成分で作られた医薬品で、後発医薬品とも呼ばれています。

Q2. 新薬とジェネリック医薬品の違いは？

A2. 同じ成分で作られているため研究開発費用が安くなり、お薬の価格（薬価）が約2～7割と安価になります。

Q3. ジェネリック医薬品の品質は？

A3. 有効性や安全性は厚生労働省の品質基準を満たしているので安心して服用できると思います。

Q4. どうすれば手に入りますか？

A4. まずは医師の処方箋が必要です。院外処方箋なら医師の許可があれば町の調剤薬局でジェネリック医薬品を選択することも可能なので、診察の際に「ジェネリック医薬品を処方して貰えますか？」とお尋ね下さい。



当院でもお薬代の負担を軽減するため、ジェネリック医薬品を一部採用しております。
そのため、常に医薬品メーカーと情報交換をして患者さまが安心して服用できるよう、
今後も努力していきたいと思います。
ご不明な点は、お気軽に当院の薬局までお問い合わせ下さい。



敬老会
名取ヨシヒデ氏来院！

去る9月15日(金)に敬老会が行われました！
今年の催し物は超★エネルギー！
筋金入りのギターマン・名取ヨシヒデ氏が
来院。テリーのテーマ、涙のギターを始め、
よさこい節など懐かしのメロディをパワフル
に歌って下さいました!!もちろん患者さま方も
大盛り上がり!!あふれんばかりのパワーを
分けて下さいました。

どうもありがとうございましたっ！



みるしる！ろいやるん♪

本格的な秋の行楽シーズンを迎え、次第に涼しくなる乾いた空気。皆さんもそろそろ温泉など行きたくなったりしませんか？温泉に浸かりながらの紅葉の眺めは最高ですよね。

温泉入浴や一般公衆浴場、また家庭の入浴でもマナーで大切なことはかけ湯です。温泉地で身も心もはだかになつたら、かけ湯もせずにそのままザブン！！は絶対にだめ！入浴の始めはかけ湯からです。多くの浴客が入る浴槽には、体をまず流して清潔にしてから入るという公衆衛生上の意味があり、いま問題になっているレジオネラ菌属の浴槽混入は利用者が外から持ち込む機会が多いのです。したがって、浴槽に入る前には必ずかけ湯をすることが大事。浴槽の湯の温度に体を慣らすため、汚れやすい足元から湯を歎々に腹、肩へとかけていき、それから湯船に浸かります。

また、浴槽内では積極的に普段こりやすい部分を動かして下さい。温泉水は水道水よりも密度が高く、浮力や粘性が強く働きますから、体はむしろ軽くなり水中運動で水の抵抗力が勝り筋力が一層高まります。でも、あくまで汗ばむ程度で決して汗が流れるほど頑張り過ぎないこと！調子に乗ってやり過ぎると湯疲れを起こしますので、ご注意あれ。

ちなみに「美人の湯」「美肌の湯」といわれる単純アルカリ泉や、ナトリウム一炭酸水素塩泉に入浴すると皮膚の脂肪が乳化されて肌が滑らかになりますが、浴後そのままにしておくと皮膚の脂肪が洗い流されるので、肌がカサついてくるのです。だから、「美人の湯」といえども油断は禁物。やはりスキンケアは大事なのです。滑らか肌を手に入れたら、きちんと水分与えて油分でフタをしましょう。

では、楽しい温泉旅行を！



屋内消火栓三人操法競技会参加！

9月25日の所沢市消防本部主催・屋内消火栓三人操法競技会に当院の若手3名、結城・吉田・甲斐田（敬称略）が参加。惜しくも賞は逃しましたが、すっごくカッコよかったです！



お知らせ

8月31日付で当院を7年半勤められた篠田事務部長が退任され、9月1日より大塚 明事務部長が着任されました。職員の方はご存知の通り平沢記念病院の事務長も兼任されていらっしゃいます。これからもどうぞよろしくお願い致します！



事務部長が交代しました。

編集後記

暑い夏も終わり、少しづつ涼しくなり過ごしやすくなりました。病棟でも入退院が激しく、元気に退院される患者さまを見るとホッとします。体調も崩しやすい時期です。少しでも変だと気づいたら、早めに対処しましょう。私事ですが、私も先日39度の熱が出て大変でした。朝・夜は気持ち暖かくして過ごしましょう。

2F 前田

